



Les trois mois de cet été pluvieux ont été l'occasion de repenser l'entier des Studios Casagrande, du visible à l'invisible. C'est la 50ème Casanews, et cette fois-ci nous vous parlons de nous, et de l'envers de notre décor.

Nos Studios ont décidé d'engager les grands moyens pour adapter leur structure à vos exigences toujours plus pointues. L'accueil est le premier élément que nous avons particulièrement soigné.

L'ensemble des installations des Studios ont été revues pour vous recevoir avec simplicité et élégance. L'espace de prise de vue est maintenant plus vaste et deux cabines pour se changer ont été créees dans le "backstage". Un nouveau mariage de couleurs entre murs, sols et tissus a été mûrement réfléchi pour vous plaire. Le décor idéal pour réaliser des portraits, book ou pourquoi pas une séance en famille pour la prochaine carte de voeux?



Voici donc en avant-première la visite virtuelle de nos locaux fraîchement repeints.

Pour ce qui est de l'invisible et qui relève des grands mystères de l'informatique, nous avons amélioré le confort des galeries photos pour les tablettes et smartphone. C'est l'occasion de vous remercier pour vos retours et commentaires qui ont été transmis et pris en compte par nos développeurs.



Afin de vous faire une idée, voici le lien sur une galerie démo. Nous serons heureux de recevoir vos remarques & commentaires et pour vous remercier, nous offrons une photo JPEG Haute Définition lors de chaque visite sur vos galeries d'ici au 31 décembre 2014.